

"Chaco: inauguraron cinco generadores de energía en el impenetrable", *Región Norte Grande*, Argentina, 05 de abril de 2010.

Consultado en:

<http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=15335>

Fecha de consulta: 14/04/2010.

El gobernador del Chaco, Jorge Capitanich inauguró un conjunto de centrales de 4 megavatios para las poblaciones de Wichi, El Sauzalito, El Sauzal, Fuerte Esperanza y Nueva Pompeya, en el interior de la provincia.

Además del financiamiento de los equipos, el Gobierno nacional asumirá el costo de abastecimiento de combustible para el funcionamiento de la maquinaria, costo que alcanzaría los ocho millones de pesos anuales.

De esta manera, se generará un ahorro significativo para la empresa eléctrica del Chaco, lo que le permitirá reinvertir el dinero en nuevas obras para mejorar el servicio energético de la provincia.

"No sé si otro gobierno nacional hubiese tenido esta mirada especial" para El Impenetrable chaqueño, dijo Capitanich tras la puesta en funcionamiento de los generadores y subrayó el beneficio que representa para la población del norte chaqueño.

Por su parte, el vicegobernador, Juan Carlos Bacileff Ivanoff destacó la importancia de esta obra, que reforzará la provisión de energía para un sector marginado de la población chaqueña.

Respuesta tardía

La instalación de generación eléctrica en la región del Impenetrable responde a las históricas demandas en materia de servicio eléctrico de una de las regiones más postergadas del norte provincial.

Los equipos forman parte de una inversión en el rubro, lograda mediante la suscripción de un convenio con el Ministerio de Planificación Federal, Inversión Pública y Servicios, y Enarsa.

El ministro de Infraestructura y flamante titular del directorio de Secheep, Omar Judis, señaló que mientras la demanda de la zona es de 2,6 megavatios, la potencia instalada a

través de los nuevos generadores es de cuatro megavatios, lo que garantizará la fluidez del servicio.

Capitanich destacó que el Chaco, con aportes nacionales, aumentará la oferta eléctrica en 81 megavatios, con una inversión de 81 millones de dólares

"Lo más importante es que con fuentes de financiamiento internacionales, nacionales y provinciales" el Chaco estaría invirtiendo "aproximadamente dos mil millones de pesos en los cuatro años de gestión", concluyó el gobernador.